
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

◯第
だい

３回
かい

検討
けんとう

委員会後
い い ん か い ご

にいただいた主
おも

な御
ご

意見
い け ん

（いただいた御
ご

意見
い け ん

は検討
けんとう

委員会
い い ん か い

に報告
ほうこく

しています） 
 

☆ 新
あたら

しい学校名
がっこうめい

を検討
けんとう

するとのことだが、費用
ひ よ う

が無駄
む だ

ではないか。それよりも、教 育
きょういく

内容
ないよう

を充 実
じゅうじつ

させる

必要
ひつよう

があるのでは？ 

→両 校
りょうこう

の子
こ

どもたちが一緒
いっしょ

に前
まえ

を向
む

いて進
すす

んでいけるように、また、両地域
りょうちいき

にこれまで同様
どうよう

支
ささ

えてもらえ

るような学校
がっこう

にするため、検討
けんとう

委員会
いいんかい

で学
がっ

校名
こうめい

を決
き

めていきます。児童
じ ど う

たちが充 実
じゅうじつ

した学校
がっこう

生活
せいかつ

を送
おく

っ

てもらえるよう、一定
いってい

の費用
ひ よ う

を出
だ

すことは必要
ひつよう

だと 考
かんが

えています。 

 また、教 育
きょういく

内容
ないよう

をどのように充 実
じゅうじつ

させていくかは大切
たいせつ

なので、これから両 校 長
りょうこうちょう

を中 心
ちゅうしん

に検討
けんとう

を進
すす

め

ていきます。 

１ 通学
つうがく

安全
あんぜん

点検
てんけん

の報告
ほうこく

について 

 平成
へいせい

２４年
ねん

１０月
がつ

１５日
にち

 午前
ご ぜ ん

１０時
じ

から午前
ご ぜ ん

１１時
じ

４０分
ふん

まで、両校
りょうこう

の学
がっ

校長
こうちょう

、ＰＴＡの６名
めい

で統合後
とうごうご

の想定
そうてい

される通学
つうがく

路
ろ

の通学
つうがく

安全
あんぜん

点検
てんけん

を行
おこな

いました。点検
てんけん

結果
け っ か

については、要望書
ようぼうしょ

にまと

め、委員長
いいんちょう

から区
く

役所
やくしょ

等
とう

に提出
ていしゅつ

することになりました。 

 

飯田北小学校・いちょう小学校 

小規模校対策検討委員会ニュース

発行日：平成２４年１１月２７日 

発行：検討委員会事務局 

 

第４回検討委員会 開催 
☆平成 24 年 10 月 30 日（火）19 時 30 分から 

 上飯田地区センター 中会議室 

話
はな

し合
あ

われたこと・決
き

まったこと 

○両校
りょうこう

の校長
こうちょう

・ＰＴＡとともに想定
そうてい

される通学
つうがく

路
ろ

を点検
てんけん

しました。点検
てんけん

内容
ないよう

は要望書
ようぼうしょ

に

まとめ、区
く

役所
やくしょ

などに提出
ていしゅつ

します。 

○統合校
とうごうこう

の名前
な ま え

について、アンケートの結果
け っ か

を参考
さんこう

に検討
けんとう

しました。その結果
け っ か

、両校
りょうこう

の

名前
な ま え

を残
のこ

した「飯
いい

田北
だ き た

いちょう小学校
しょうがっこう

」に決
き

まりました。 

◯検討
けんとう

委員会
いいんかい

で検討
けんとう

すべき項目
こうもく

がすべて決
き

まったため、検討
けんとう

委員会
いいんかい

は今回
こんかい

で 終 了
しゅうりょう

とな

ります。検討
けんとう

内容
ないよう

をまとめた意見書
いけんしょ

を委員長
いいんちょう

から教育
きょういく

委員会
いいんかい

に提
てい

出
しゅつ

します。 

飯田北小 

いちょう小 

①団地内 

の通行 

②切株の 

撤去 

③注意喚起の 

マークの設置 

④歩道橋の柵を 

両側に設置 

⑥カーブミラ― 

が曲がっている

⑤自転車用 

ミラーの設置



◯要望
ようぼう

箇所
か し ょ

 （前
まえ

のページの地図
ち ず

を参 照
さんしょう

してください） 

 要望内容（要望理由） 

① 児童
じ ど う

の通学
つうがく

安全
あんぜん

のため、いちょう団地内
だんちない

を通学
つうがく

路
ろ

にさせてほしい。 

② 切
き

り株
かぶ

を撤去
てっきょ

してほしい。（児童
じ ど う

のケガを未然
み ぜ ん

に防止
ぼ う し

するため） 

③ 児童用
じどうよう

の注意
ちゅうい

喚起
か ん き

のマークを付
つ

けてほしい。（死角
し か く

となっているため） 

④ 
歩道
ほ ど う

橋
きょう

の柵
さく

の高
たか

さを上
あ

げてほしい。（転落
てんらく

防止
ぼ う し

のため） 

柵
さく

の素材
そ ざ い

を透明
とうめい

にしてほしい。（死角
し か く

とならないようにするため） 

⑤ 自転車用
じてんしゃよう

ミラーを設置
せ っ ち

してほしい。（死角
し か く

となっているため） 

⑥ 曲
ま

がっているカーブミラーを修 正
しゅうせい

してほしい。（視界
し か い

確保
か く ほ

のため） 

※ 
いちょう団地

だ ん ち

から飯
いい

田北
だ き た

小学校
しょうがっこう

までの注意
ちゅうい

が必要
ひつよう

な交差点
こうさてん

等
など

について、児童
じ ど う

・自動車
じどうしゃ

への注意
ちゅうい

喚起
か ん き

の

ため、道路
ど う ろ

を全面
ぜんめん

カラー舗装
ほ そ う

してほしい。 

※委員長
いいんちょう

・副委員長
ふくいいんちょう

・学
がっ

校 長
こうちょう

との調 整
ちょうせい

により、追加
つ い か

 

 

２ 統合
とうごう

する学校
がっこう

の名前
な ま え

について 

◯学
がっ

校名
こうめい

のアンケートの結果
け っ か

報告
ほうこく

 
 

●１０票
ぴょう

以上
いじょう

の校名
こうめい

案
あん

 
読み 名前 主な理由 

いいだちょう 飯田ちょう ・飯田北といちょうから少しずつ言葉を取った名前にしたいから。 
・２つの学校の名前の一部を取ったほうがどっちの子どもも嬉しいと

思うから。 
いいだきたいちょ

う 
飯田北いちょう ・二校を支えていた地域・OB・保護者の気持ちを大切にし、これか

らも支えてもらいたい。 
・自分の学校だけがそのままだといやな気持ちになるから。 

いいだいちょう 飯田いちょう ・飯田北小学校といちょう小学校をつなげた。 
・難しいとわからなくなるから。 

 

●９～３票
ぴょう

の校名
こうめい

案
あん

 
票数 名前 

９～６票 いちょう田北（いちょうだきた）、いちょう北（いちょうきた）、北ちょう（きたちょう） 
５～３票 なかよし、いちょう飯田北、さくら、北泉（きたいずみ）、日輪（にちりん）、ふれあい、絆（きずな）

※既存の両校の名称の応募数は、飯田北（４４票）、いちょう（３票） 

※２票以下と選定対象外（市内の他の小学校と同じ等）の応募案については紙面の都合上省略いたします。 

 

事務局
じむきょく

からアンケートの集 計
しゅうけい

結果
け っ か

が資料
しりょう

として出
だ

され、両 校
りょうこう

の学
がっ

校名
こうめい

を残
のこ

すような校
こう

名案
めいあん

が多
おお

かった

ことが報告
ほうこく

されました。 

これを受
う

け、両 校
りょうこう

の名前
な ま え

をそのまま残
のこ

した「飯
いい

田北
だ き た

いちょう小学校
しょうがっこう

」ではどうかという意見
い け ん

が出
だ

され

ました。委員
い い ん

から反対
はんたい

もなく、全員
ぜんいん

の拍手
はくしゅ

をもって統合校
とうごうこう

の学校名
がっこうめい

が決
き

まりました。 

 

 

 統合校
とうごうこう

の名称
めいしょう

は「飯
いい

田北
だ き た

いちょう小学校
しょうがっこう

」に決定
けってい

しました。 

応募
お う ぼ

期間
き か ん

１０月
がつ

９日
にち

から１０月
がつ

１９日
にち

まで 

応募
お う ぼ

総
そう

数
すう

２１９通
つう

（学校
がっこう

１９３、地域
ち い き

２６）



３ 意見書
い け ん し ょ

について 

 教育
きょういく

委員会
い い ん か い

（教育
きょういく

長
ちょう

）へ提出
ていしゅつ

するため、これまでの検討
けんとう

委員会
い い ん か い

で決
き

まったことをまとめた

意見書
い け ん し ょ

の原案
げんあん

が示
しめ

されました。 

 内容
ないよう

について、検討
けんとう

委員
い い ん

からいちょう小学校
しょうがっこう

のグラウンドなどについても、今後
こ ん ご

も利用
り よ う

できる

ように要望
ようぼう

として入
い

れてほしいという意見
い け ん

が出
だ

されました。 
 

 

【意見書
いけんしょ

の主
おも

な項目
こうもく

について】 

※意見書
いけんしょ

の最終版
さいしゅうばん

（提出
ていしゅつ

されたもの）の全文
ぜんぶん

は次号
じ ご う

に掲載
けいさい

します。

 

◯小規模校
しょうきぼこう

対策
たいさく

について 

・児童
じ ど う

の教育
きょういく

環境
かんきょう

の維持
い じ

・向上
こうじょう

を図
はか

るため、飯
いい

田北
だ き た

小学校
しょうがっこう

、いちょう小学校
しょうがっこう

の２校
こう

を統
とう

合
ごう

す

べきと考
かんが

えます。 

・小学校
しょうがっこう

の通学
つうがく

区域
く い き

  

基本的
きほんてき

に、現在
げんざい

の飯
いい

田北
だ き た

小学校
しょうがっこう

、いちょう小学校
しょうがっこう

の通学
つうがく

区域
く い き

を合わせた通学
つうがく

区域
く い き

が適当
てきとう

と考
かんが

えます。
 

 

・中学校
ちゅうがっこう

の通学
つうがく

区域
く い き

 

現在
げんざい

両校
りょうこう

ともに指定
し て い

されている上飯田
かみいいだ

中学校
ちゅうがっこう

について、統合後
とうごうご

においても現状
げんじょう

のままとする

ことが望
のぞ

ましいと考
かんが

えます。 

 

◯統合
とうごう

の実施
じ っ し

方法
ほうほう

  

・統合後
とうごうご

に使用
し よ う

する学校
がっこう

施設
し せ つ

は、現在
げんざい

の飯
いい

田北
だ き た

小学校
しょうがっこう

が適当
てきとう

と考
かんが

えます。 

・統合
とうごう

の時期
じ き

は、平成
へいせい

２６年
ねん

４月
がつ

が適当
てきとう

と考
かんが

えます。 

 

◯統合校
とうごうこう

の学校名
がっこうめい

  

・統合校
とうごうこう

の名称
めいしょう

は、「 飯
いい

田北
だ き た

いちょう小学校
しょうがっこう

 」とすることが適当
てきとう

と考
かんが

えます。 

 

◯その他
た

、統合
とうごう

にあたっての要望
ようぼう

  

・統合
とうごう

により生
しょう

じる土地
と ち

建物
たてもの

の活用
かつよう

に関
かん

しては、現在
げんざい

の学校
がっこう

が地域
ち い き

にとっても様々
さまざま

な役割
やくわり

を担
にな

っ

ていることから、地域
ち い き

の声
こえ

などを踏
ふ

まえ、検討
けんとう

していただけるようお願
ねが

いします。特
とく

に、いち

ょう小学校
しょうがっこう

のコミュニティハウス、地域
ち い き

防災
ぼうさい

拠点
きょてん

及
およ

びグラウンド等
とう

の存続
そんぞく

、外
がい

国籍
こくせき

児童
じ ど う

生徒
せ い と

へ

の学習
がくしゅう

支援
し え ん

拠点
きょてん

及
およ

び地域
ち い き

ボランティアの活動
かつどう

拠点
きょてん

の確保
か く ほ

については特段
とくだん

の配慮
はいりょ

をお願
ねが

いしま

す。 

 

 
 
 

 

 

意見書
いけんしょ

の原案
げんあん

をもとに、委員長
いいんちょう

・副委員長
ふくいいんちょう

と最終
さいしゅう

調整
ちょうせい

をした上
うえ

で、 

教育
きょういく

委員会
いいんかい

（教育
きょういく

長
ちょう

）に提出
ていしゅつ

することを確認
かくにん

しました。 



★第
だい

４回
かい

検
けん

討
とう

委
い

員
いん

会
かい

の様
よう

子
す

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【委員長
いいんちょう

からのお礼
れい

のことば】 

 今回
こんかい

の検討
けんとう

委員会
いいんかい

をもって「飯
いい

田北
だ き た

小学校
しょうがっこう

・いちょう小学校
しょうがっこう

」小規模校
しょうきぼこう

対策
たいさく

検討
けんとう

委員会
いいんかい

は 終 了
しゅうりょう

しました。これまでにご協 力
きょうりょく

いただきました、地域
ち い き

・保護者
ほ ご し ゃ

の方々
かたがた

にお礼
れい

申
もう

し上
あ

げます。 

 なお、検討
けんとう

委員会
いいんかい

は教育
きょういく

委員会
いいんかい

（教育
きょういく

長
ちょう

）への意見書
いけんしょ

の提出
ていしゅつ

をもって解散
かいさん

となりますが、 

飯
いい

田北
だ き た

小学校
しょうがっこう

といちょう小学校
しょうがっこう

の学校
がっこう

統合
とうごう

については、教育
きょういく

委員会
いいんかい

を経
へ

て、市会
し か い

に提案
ていあん

し、議決
ぎ け つ

されれば正式
せいしき

決定
けってい

されることになります。 

 今後
こ ん ご

は、両校
りょうこう

の校長
こうちょう

と教育
きょういく

委員会
いいんかい

が連携
れんけい

をしながら、統合校
とうごうこう

でよりよい教育
きょういく

を 行
おこな

うための

様々
さまざま

な検討
けんとう

・準備
じゅんび

が行
おこ

なわれていくことと思
おも

います。これまで同様
どうよう

、みなさんのご理解
り か い

・ご 協 力
きょうりょく

をお願
ねが

いいたします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

「飯
いい

田北
だ き た

小学校
しょうがっこう

・いちょう小学校
しょうがっこう

」小規模校
しょうきぼこう

対策
たいさく

検討
けんとう

委員会
いいんかい

の経過
け い か

、横浜市
よこはまし

の基本
き ほ ん

方針
ほうしん

等
など

はイン

ターネットでも見
み

ることができます。 
 

 ・「飯田北小学校・いちょう小学校」小規模校対策検討委員会： 
          http://www.city.yokohama.lg.jp/kyoiku/gakku/shoukibo/ 
・基本方針等： http://www.city.yokohama.lg.jp/kyoiku/kyoiku-info/gakku-houshin.html 

 
 
 
 

「飯
いい

田北
だ き た

小学校
しょうがっこう

・いちょう小学校
しょうがっこう

」小規模校
しょうきぼこう

対策
たいさく

検討
けんとう

委員会
いいんかい

に、 

ご意
い

見
けん

をいただき、ありがとうございました。 
 

●「飯田北小学校・いちょう小学校」 電話 045-671-3252 
小規模校対策検討委員会事務局  FAX 045-651-1417 

  （学校計画課）    E メール ky-izumi@city.yokohama.jp 

【検討
けんとう

委員会
いいんかい

終了後
しゅうりょうご

の予定
よ て い

】 

★平成
へいせい

２４年
ねん

１１月
がつ

１５日
にち

 委員長
いいんちょう

から教 育
きょういく

委員会
いいんかい

（教 育
きょういく

長
ちょう

）へ意見書
いけんしょ

を提 出
ていしゅつ

。 

★平成
へいせい

２４年
ねん

１１月
がつ

１９日
にち

 委員長
いいんちょう

から泉区
いずみく

長
ちょう

へ要望書
ようぼうしょ

を提 出
ていしゅつ

。 
 

※意見書
いけんしょ

・要望書
ようぼうしょ

の提 出
ていしゅつ

については「検討
けんとう

委員会
いいんかい

ニュース最終号
さいしゅうごう

」（１２月
がつ

発行
はっこう

予定
よ て い

）でお知
し

らせします。


